

Entrevista / Diputada Annia Sarahí Gómez (Diputada- PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- “Lo que estamos buscando es elevar la pena y que se le quite definitivamente la licencia al conductor que en estado de ebriedad cometa alguna infracción, porque al final del día, más de un millón de muertes en el mundo tienen que ver con este tema. Es muy sencillo, si no quieres que te metan a la cárcel o te quiten tu licencia, no conduzcas en estado de ebriedad. Lo que necesitamos con este tipo de penas es que como sociedad, como conductores, nos empecemos a educar. Todavía se tiene que revisar bien en comisiones para su aprobación en **Cámara de Diputados** y que la gente pueda entender la magnitud de este problema”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZRiPJeqsAlmhZJyQ?e=DeY805